

Papa Francisco agradeció en mensaje a quienes desean su recuperación



Papa Francisco

La Habana, 7 de mar (RHC) El papa Francisco envió un mensaje de voz en el que agradeció a quienes, desde todas las partes del mundo, le desean diariamente su pronta recuperación de la neumonía que aún hoy padece.

La voz del Obispo de Roma se escuchó la víspera, al comienzo de la oración que cada noche se realiza en la plaza de San Pedro, poco después de que la oficina de prensa de la Santa Sede informó que sus condiciones clínicas se mantienen estables, sin nuevos episodios de crisis respiratoria, como los dos que enfrentó el lunes último.

Con una voz firme, pero que denotaba cierta fatiga, Francisco expresó brevemente en idioma español a quienes en el lugar se reunieron a orar una vez más, por undécima ocasión, que: 'agradezco de todo corazón las oraciones que hacen por mi salud desde la Plaza, los acompaño desde acá.

Que Dios los bendiga y que la Virgen los cuide'. En el último boletín oficial de la oficina informativa vaticana, emitido en la noche del jueves último, se dio a conocer que 'el Santo Padre continuó con la beneficiosa fisioterapia respiratoria y motora.

Los parámetros hemodinámicos y los análisis de sangre se mantuvieron estables' y 'no presentó fiebre'. El papa Francisco 'se dedicó a algunas actividades de trabajo durante la mañana y la tarde, alternando el descanso y la oración', pero por la complejidad de su padecimiento, una neumonía por la que desde el 14 de febrero último fue ingresado en el Policlínico Gemelli, 'los médicos aún mantienen un pronóstico reservado', indicó el parte oficial. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/378198-papa-francisco-agradecio-en-mensaje-a-quienes-desean-su-recuperacion>



Radio Habana Cuba